

## **Kooperation mit der Riepenburg ist ein voller Erfolg**

13.05.2022 21:32 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

In den vergangenen zwei Wochen wurde im Landschulheim der Region Hannover, auf der Riepenburg, nicht nur Rugby gespielt, sondern auch ganz viele neue Eindrücke gewonnen.

Unter der Leitung von Frank Himmer wurden die 160 Kinder der 5. Klassen der IGS Hameln mit den involvierten Lehrkräften ein sportliches Programm absolviert. Durch die vereinbarte Kooperation mit dem Niedersächsischen Rugby-Verband, konnte alle Aufmerksamkeit der Traditionssportart Rugby gewidmet und vieles erlernt und gespielt werden.

Von Montag bis Donnerstag wurden die Schüler von Rugbyspielern, Schiedsrichtern und Trainern des NRV und dem Team der Riepenburg um Frank Himmer und Katharina Pickert trainiert.

Es war sehr beeindruckend, wie das Team um Frank Himmer den Kindern ohne Rugby Erfahrung die Kontaktsportart nähergebracht hat. Die Erfahrung und Begeisterung des Teams aus ehrenamtlich und hauptamtlich arbeitenden Mitarbeitern des NRV, konnte sowohl Kinder, Lehrer und Leitung für die Sportart begeistern.

Derartige Veranstaltungen wird es in Zukunft nicht nur für begeisterte Schulgruppen geben. Im August 2022 kommt das diesjährige Rugby Feriencamp wieder auf die Riepenburg. Die über 70 angemeldeten Kinder können sich wieder, auf das seit Jahren gut eingespielte Team freuen. Der NRV hat das Feriencamp nach Absage des DRV gerne übernommen und wird es zukünftig mit dem Team der Riepenburg fortführen.

Wir sind uns in Niedersachsen einig, dass nur in einer respektvollen und vertrauensvollen Umgebung derartige Aktionen nachhaltig und mit Erfolg stattfinden können.

Das Team um Frank Himmer und das Team des NRV freuen sich auf eine aktive Zukunft im niedersächsischen Rugby mit vielen gemeinsamen Aktionen.



-Der Vorstand der NRJ-